
Compte rendu de la réunion de quartier 

du 22 novembre 2018 

Place de l’Ormeau 

Présents 18 élus 6 

Les élus avaient donné rendez-vous aux habitants sur la petite place de l’Ormeau en début de 

soirée afin de faire le tour du quartier et de visualiser les problèmes. 

Une des principales préoccupations, hormis le stationnement (une réunion de la commission 

« stationnement et circulation » s’est tenue le 19 février spécialement pour aborder la question 

dans ce quartier) sur lequel nous reviendrons, est : 

l’éclairage public ; (cela dure depuis plusieurs mois malgré les relances à la société TEM). Il 

faut souligner qu’un repérage des points lumineux défectueux a été effectué par l’équipe 

technique de la commune. Depuis, la société TEM est enfin intervenue et les ampoules ont été 

changées sur l’ensemble du village. 

Actuellement l’éclairage public qui fonctionne à partir de 5 h du matin donne satisfaction. 

Autres signalements,  

Des travaux divers sont signalés : un poteau qui se descelle, faciliter le stationnement plus 

près du mur qui longe le boulevard de Salve. 

Après une visite sur le terrain, nous nous rendons à la salle des Pénitents et prenons place 

autour d’une table. Claire Dufour rappelle que c’est la troisième réunion de quartier et que la 

volonté des élus est de rencontrer les Reillannais au plus près de leur lieu de vie. Après la 

période hivernale, ces visites reprendront durant le 1er trimestre 2019. La prochaine aura lieu 

le 6 mars à 18 h salle du conseil en mairie et concernera le centre du village. 

Autour de la table, les conversations s’enchainent. 

Les rats prolifèrent ! Afin d’y remédier engagement est pris de s’adresser à un spécialiste 

après l’hiver. La vitesse des véhicules est soulevée ; certains estiment que cela reste 

exceptionnel. Cependant, quelques solutions sont proposées : ralentisseurs, rétrécissement de 

la chaussée mais plus globalement un avertisseur de vitesse est demandé). 

Le stationnement, tout comme la place de l’automobile, est un sujet important. Notre village 

compte 1 650 habitants ; la population a doublé en trente ans. Avec parfois 2 ou 3 véhicules 

par famille, chacun veut pouvoir stationner devant chez lui. L’été, les touristes résidants de 

gîtes occupent les places des habitués et certains étrangers n’ont pas l’habitude de nos rues 

étroites. 

L’ADSL … la question est posée. Comme de nombreux village de notre département nous ne 

disposons pas des services que nous sommes en droit d’attendre. Les derniers travaux réalisés 

par Orange sont insuffisants. Il faudrait que l’Etat et les opérateurs respectent leurs 

engagements pris récemment cf article relatif à ce sujet). 

Les containers de la place : une habitante du quartier demande à ce que les containers soient 

nettoyés plus régulièrement. Au cours de ce débat, proposition est faite d’instaurer une 

journée de nettoyage bénévole du village au printemps et à l’automne. 

Les conversations se poursuivent autour d’un verre. 

Francis Marguerite 


